

COUP DE PROJECTEUR SUR LE MANITOBA

Par Todd Smith, Directeur – Association des opticiens du Canada

Le Manitoba est l'une des trois provinces faisant partie des Prairies canadiennes et est la cinquième province la plus peuplée du Canada, avec ses quelque 1,3 million d'habitants. Nous comptons 267 opticiens et plus de 79% d'entre eux croient en la mission de l'Association des opticiens du Canada (AOC) et profitent des avantages aux membres.

La division Manitoba de l'AOC, en collaboration avec l'AOC, travaille ardemment pour établir une forte relation avec les opticiens de la province et collaborer avec l'Ordre des opticiens du Manitoba.

Nous sommes très enthousiastes pour cet automne. En effet, le **8 septembre**, la division Manitoba de l'AOC organisera **une journée de formation continue accréditée, intitulée Vision Manitoba**. Ce n'est pas tout ! Le **13 septembre**, lors d'une **soirée de graduation**, nous célébrerons les accomplissements de nos nouveaux diplômés. **MARQUEZ VOTRE CALENDRIER !** Visitez le www.aoclive.ca régulièrement pour plus de détails.

La division Manitoba de l'AOC aimerait féliciter Sean Sylvestre, opticien du Manitoba et membre de l'AOC pour répondre aux besoins visuels du public. Sean est l'un des récipiendaires 2019 de *Canada's Top 40 under 40*, un programme qui récompense, chaque année, les accomplissements exceptionnels de leaders canadiens de moins de 40 ans. Ces visionnaires et innovateurs changent la façon dont les choses se passent, inspirent les autres, et redonnent à leurs communautés et au Canada. Excellent travail Sean !

Aimeriez-vous vous impliquer et faire du bénévolat ? La division Manitoba de l'AOC est toujours à la recherche de bénévoles. Contactez-nous à canada@opticians.ca.